

## **Аннотация к дипломной работе**

Проблемы социализации детей – сирот в современном белорусском обществе: аннотация к дипломной работе / Августинович; Факультет философии и социальных наук; Кафедра социологии; Научный руководитель Е.В. Шкурова

Объект исследования: дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей и их агенты социализации.

Предмет исследования: типологические характеристики, социальные механизмы социализации детей-сирот в современном белорусском обществе

Цель работы: Выявление основных причин социального сиротства, а также изучение проблем социализации детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей в современном белорусском обществе.

Ключевые слова: Семья; Неблагополучная семья; Дети-сироты; Лишение родительских прав; Приемная семья; Опека; Социализация.

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматриваются вопросы, которые касаются современного белорусского общества.

Problems socialization children-orphans in a modern Belarusian society: annotation to diploma thesis / Avgustinovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences; The chair of sociology; Scientific advisor E.V. Shkurova

Object of study: orphans and children left without parental care and their agents of socialization.

Subject of study: Typological characteristics, social mechanisms of socialization of orphans in a modern Belarusian society.

The goals: Identification of the main causes of child abandonment, as well as the study of the problems of socialization of orphans and children left without parental care in a modern Belarusian society.

Keywords: A family; Dysfunctional family; Orphans; Deprivation of the parental rights; Foster Family; Custody; Socialization.

The significance of the work lies in the fact that it deals with issues that relate to the modern Belarusian society.